

Freiwilligentag in Urbich

Urbich. „Urbicher Hand in Hand“ lautet das Motto des diesjährigen Schülerfreiwilligentages der Gemeinschaftsschule Urbich. Zu den Einsatzorten der Schüler gehören am Donnerstag Kitas im Erfurter Osten, der Urbach, der Büßlebener Pfarrgarten und die Urbicher Schule selbst. Zwei Gruppen sind bei der Evag zu Gast. Der von der Stadt, dem Ortsteilrat, Vereinen und Sponsoren unterstützte Aktionstag sorgt für ein sauberes Umfeld und trägt zur Umwelt-erziehung der Schüler bei.

17.12.2017